

## Témoignage de Manu Cause - Correspondances 2018/2019

Des princesses. Des orques. Du rugby. Un collègue qui fuit. La dédéséparation. Des courts-métrages. Un concombre et un séateur.

Le moins qu'on puisse dire de la correspondance avec la classe de 4<sup>e</sup>1 d'Orsay (Essonne), c'est qu'elle a été surprenante. Et drôle. Et vivante. Oh, et aussi qu'elle m'a peut-être donné l'inspiration pour un petit roman.

Sans compter que la classe a décidé de réaliser l'année prochaine un court-métrage, un peu comme Vlad, le héros des Cœurs tordus.

C'est la deuxième fois que je participe aux Correspondances des Incos ; là, j'ai eu la chance d'avoir une seule classe au bout du clavier. Alors, forcément, c'est devenu un peu personnel :-D

Oh, tiens, je fais des smileys en écrivant, moi, maintenant. Sans doute à cause d'eux. À cause de l'humour, de la générosité, de l'inspiration et de l'intelligence dont ont fait preuve mes correspondants dans nos échanges. À cause du plaisir que j'y ai pris.

Il y a un seul truc que je regrette : on ne s'est pas laissé d'adresse pour s'envoyer des cartes postales cet été...

à très vite

Manu

